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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM SETE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 

Aos sete dias do mês de fevereiro de dois e vinte e dois, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício da 

VIA 040, em resposta ao Ofício 5/2022, que solicita reunião para tratar de assuntos referentes a 

alterações das condições de travessia de pedestres no Distrito Pedra do Sino. Ofício 17/2022, da 

Comissão de Legislação Justiça e Redação, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto 

de Lei 2297/2021, que “Reestrutura o RPPS do Município de Carandaí – MG e contém outras 

providências”. Ofício 01/2022, do Conselho Municipal de Saúde de Carandaí, respondendo 

Ofício 395/2021, do vereador Marcos Felipe, solicitando que a Câmara enviasse uma cópia do 

Projeto de Emenda a LOM nº 35/2021, para conhecimento dos representantes do Conselho. 

Correspondência do Vereador Felipe Costa, encaminhado manifestação prévia sobre a denúncia 

apresentada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. Requerimento 2/2022, do Vereador 

Éder. Requerimento 3/2022, do Vereador Éder. Requerimento 4/2022, do Vereador Éder. 

Requerimento 5/2022, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Requerimento 

6/2022, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento 7/2022, da Comissão de Segurança Pública. 

Requerimento 8/2022, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento 

Sustentável. Requerimento 9/2022, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável. Requerimento 10/2022, da Vereadora Virgínia. Indicação 1/2022, 

do Vereador Marcos Felipe. Indicação 2/2022, do Vereador Éder. Indicação 3/2022, do Vereador 

Éder. Indicação 4/2022, do Vereador Éder. Indicação 5/2022, do Vereador Éder. Indicação 6/2022, 

do Vereador Éder. Indicação 7/2022, do Vereador Naamã. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2297/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou a manifestação do Vereador Felipe Costa, referente à denúncia apresentada pelo 
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Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, ao Presidente do Conselho de Ética e Decoro 

Parlamentar. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude 

pela aprovação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município 

a criar o Programa de Apoio aos Estudantes de nível técnico e superior e dá outras providências. 

Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Secretário procedeu 

a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação da Modificativa 2 ao Projeto de Lei 

619/2021 – Autoriza o Município a criar o Programa de Apoio aos Estudantes de nível técnico e 

superior e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. No uso do art. 215 do Regimento Interno, o Vereador Israel solicitou vista ao 

Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar o Programa de Apoio aos Estudantes de 

nível técnico e superior e dá outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. No uso 

do art. 215 do Regimento Interno, o Vereador Marcos Felipe solicitou vista ao Projeto de Lei 

621/2021 – Altera dispositivo da Lei 2201, de 16 de março de 2016, e contém outras providências, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. No uso do art. 215 do Regimento Interno, a Vereadora 

Virgínia solicitou vista ao Projeto de Lei Complementar 16/2021 – Altera dispositivos da lei 

Complementar nº 127, de 12 de dezembro de 2019, que dispõe sobre a regulamentação do 

parcelamento do solo urbano no âmbito do Município de Carandaí e dá outras providências, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. No uso do art. 215 do Regimento Interno, o Vereador 

Marcos Felipe solicitou vista ao Projeto de Lei Complementar 17/2021 – Altera dispositivos da 

Lei Complementar nº 49, de 5 de outubro de 2006, que institui o Plano Diretor de Desenvolvimento 

de Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei Complementar 

204/2021 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 50, de 10 de outubro de 2006, que institui 

o Código de Obras do Município de Carandaí. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do 

Projeto de Lei 2302/2022 – Dispõe sobre a concessão de subvenção. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio no uso do art. 169, 
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§2º do Regimento Interno, solicitou dispensa de interstício para terceira discussão e votação do 

Projeto de Lei 2302/2022, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a 

reunião para que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação elaborasse a redação final. 

Retomando os trabalhos, o Presidente colocou em terceira discussão e votação o Projeto de Lei 

2302/2022, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento 2/2022, do Vereador Éder, 

solicitando informações ao Executivo sobre a previsão de pavimentação de 5 ruas da Comunidade 

do Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. No uso do art. 144 

do Regimento Interno, o Vereador Éder solicitou a retirada de pauta do Requerimento 3/2022, 

onde convocava a Secretária Municipal de Cultura, Esportes, Lazer e Turismo, para prestar 

esclarecimentos na 3ª Reunião Ordinária da Câmara. Requerimento 4/2022, do Vereador Éder, 

convidando o responsável pela empresa J. Cota Construção e Locação Eireli, para prestar 

informações na Câmara dia 14/02/2022. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 5/2022, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, solicitando informações para instrução do Projeto de Lei 2292/2021. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 6/2022, do Vereador Pedro Marconi, 

solicitando informações ao Executivo, sobre imóveis não edificados no Bairro Herculano Pena. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 7/2022, da 

Comissão de Segurança Pública, convocando o Presidente do Conselho de Segurança Pública, a 

Supervisora da Secretaria de Administração Tributária e Projetos, o Diretor do hospital Municipal 

Sant’Ana e convidando o Capitão da PMMG, para prestarem esclarecimentos na Câmara no dia 

11 de fevereiro às 10h. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 8/2022, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável, solicitando que sejam convidados a gerência do Banco do Brasil 

e o responsável pelo PRONAF, para a busca de soluções aos pequenos produtores prejudicados 

pelas chuvas. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

9/2022, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento 

Sustentável, solicitando que seja convida a gerência do SICOOB, para busca de soluções aos 

pequenos produtores prejudicados pelas chuvas. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 10/2022, da Vereadora Virgínia, solicitando ao Executivo, cópia 

do laudo do COMPDEC, sobre risco geológico-geotécnico permanente em imóveis situados 

próximo à divisa com o Município de Caranaíba-MG. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Indicação 1/2022, do Vereador Marcos Felipe, sugerindo melhorias em via 
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pública. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 2/2022, do 

Vereador Éder, apontando a necessidade de revisão salarial dos servidores públicos municipais. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Éder solicitou a retirada 

de pauta da Indicação 3/2022, onde aponta a necessidade de conservação de estradas e ruas na 

Comunidade dos Moreiras; e da Indicação 4/2022, onde apontava a necessidade de conservação 

de estrada na Ressaca. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

5/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de reconstrução de ponte no Distrito Hermilo 

Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 6/2022, do 

Vereador Éder, apontando a necessidade de reconstrução de ponte no Bairro Crespo. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação7/2022, do Vereador Naamã, 

reiterando a Indicação 38/2021, sobre a necessidade de construção de quebra-molas em rua do 

Bairro Cruzeiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Inscrito na Palavra 

Livre, o Vereador Éder discorreu sobre Educação e volta Às aulas. O Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às dez horas e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador 

Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 7 de fevereiro de 2022.
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